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ЗАПРОС НА КОММЕРЧЕСКОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ (пере объявлен) 
No. ROCA/2019-1777 

 
Тема: ТЕКУЩИЙ РЕМОНТ ЗАБОРА ОФИСА РЕГИОНАЛЬНОГО ПРЕДСТАВИТЕЛЬСТВА В ЦЕНТРАЛЬНОЙ 
АЗИИ УПРАВЛЕНИЯ ООН ПО НАРКОТИКАМ И ПРЕСТУПНОСТИ (УНП ООН) В ГОРОДЕ ТАШКЕНТЕ. 
 

1. Региональное Представительство в Центральной Азии Управления ООН по наркотикам и преступности 
(УНП ООН) просит Вас предоставить коммерческое предложение на осуществление текущего ремонта 
офиса УНП ООН согласно нижеследующих требований. 

2. Просим Вас предоставить коммерческое предложение не позднее 15:00 местного (Ташкентского) 
времени 10 октября 2019 г. нарочно на нижеуказанный адрес либо по электронной почте.   Срок 
действия предложений минимум 30 дней. Все предложения будут рассмотрены в соответствии с 
финансовыми правилами УНП ООН и требованиями указанными ниже.  

3. Цены могут быть указаны как в национальной валюте Республики Узбекистан, так и в долларах США. 
Для сравнения цен будет использован обменный курс ООН на день вскрытия предложений. 

4. Оплата местным поставщикам производится посредством перечисления на расчетный банковский счет 
в виде 15% предоплаты и 85% после приема продукции, подписания счета-фактуры и акта 
выполненных работ. Иностранным поставщикам Оплата производится в долларах США путем 
перечисления 100% общей суммы контракта после поставки товаров и/или выполнения работ. 
Пожалуйста, укажите приемлемы ли условия оплаты в Вашем предложении.  

5. Организация Объединенных Наций освобождаются от уплаты всех прямых налогов. В этой связи, 
цены не должны включать НДС и другие прямые налоги и сборы. 

6. УНП ООН оставляет за собой право отменить тендер без объяснения. УНП ООН оставляет за собой 
право принять или отклонить все предложения в любое время до заключения контракте без объяснения 
причин. УНП ООН также оставляет за собой право изменять (увеличивать или уменьшать) объем услуг 
или товаров до максимум двадцати пяти процентов (25%) от общего предложения, без каких-либо 
изменений цены за единицу или других условий и положений. 

7. Просим Вас высылать соответствующим образом оформленные, подписанные и с печатью 
предложения на адрес unodc-uzbekistanbids@un.org или в запечатанных конвертах на адрес ниже 
не позднее 15:00 местного (Ташкентского) времени 10 октября 2019 г.  Предложения, 
представленные позже указанного срока или не в запечатанных конвертах, не будут рассматриваться. 
 
Региональное Представительство в Центральной Азии  
Управления ООН по наркотикам и преступности 
г. Ташкент, ул. А. Каххара, дом 30 А 
Тел: (+99871) 1208050 

ВНИМАНИЕ: Пожалуйста, укажите на конверте или в теме электронного письма ссылку на настоящий 
запрос: “RFQ ROCA/2019-1777 ТЕКУЩИЙ РЕМОНТ ЗАБОРА ОФИСА УНП ООН”. УНП ООН не несет 
ответственности за почтовые задержки.  
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Описание запроса 
 

N 
п.п. Наименование физических объемов работ Единица 

измерения Количество 

1 СНЯТИЕ ДЕКОРАТИВНОЙ ШТУКАТУРКИ (ШУБА) м2 455.95 

2 РЕМОНТ ШТУКАТУРКИ СТЕН ЗАБОРА (30%) м2 136.8 

3 НАНЕСЕНИЕ ДЕКОРАТИВНОЙ ШТУКАТУРКИ ТИПА ХАПЕР м2 455.95 

4 В/ЭМУЛЬСИОННАЯ ОКРАСКА СТЕН ЗАБОРА  м2 455.95 

5 МАСЛЯННАЯ ОКРАСКА МЕТ ПОВЕРХНОСТЕЙ КОЗЫРЬКА  м2 189.6 

6 ОБШИВКА КОЗЫРЬКА МЕТАЛЛИЧЕСКИМИ ОЦИНКОВАННЫМИ 
ПАНЕЛЯМИ м2 43.25 

7 РАЗБОРКА ОБШИВКИ ПОТОЛКА ПЛАСТИК ПОД КОЗЫРЬКОМ м2 43.25 

8 РЕМОНТ КАРКАСА ПОТОЛКА ПОД КОЗЫРЬКОМ (ДЕРЕВО) м2 21 

9 БРУС 50\50 м\п / M 173 

10 РАЗБОРКА КОЗЫРЬКА НАД ЗАБОРОМ м2 2.28 

11 РАЗБОРКА ЗАБОРА КИРПИЧНОГО( ПОЛ КИРПИЧА) м2 5.98 

12 УСТ-ВО ЛЕНТОЧНОГО ФУНДАМЕНТА м3 0.23 

13 УСТ-ВО ЗАБОРА КИРПИЧ (1 КИРПИЧ) м2 5.98 

14 УСТ-ВО КОЗЫРКА ПО ДЕР КАРКАСУ м2 2.28 

15 БРУС 50\50 мп 9.6 

16 УКРЕПЛЕНИЕ СТЕНЫ ЗАБОРА МЕТ СЕТКОЙ м2 9.45 

17 ШТУКАТУРКА СТЕН м2 15.43 

18 КОРОБ ПЛАСТ 40\30 мп 30 
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Appendix A  
INFORMATION TO UNITED NATIONS VENDORS 

THE GLOBAL COMPACT 

 
The United Nations encourages all vendors to participate in the Global Compact by: 
 

1. Issuing a clear statement of support for the Global Compact ad its nine principles, and publicly advocating the 
Global Compact. The nine principles of the Global Compact are contained in page 2 of this Appendix. 
Businesses wishing to participate in the Global Compact should visit the UN web site at 
www.unglobalcompact.org/gc/UNWeb.nsf/content/participate.htm. For more general information on the Global 
Compact, visit www.unglobalcompact.org.  

 
The other means by which businesses can support the Global Compact include the following: 
  
 Informing employees, shareholders, customers and suppliers; 

Integrating the Global Compact and ten principles into the corporate development and training programme; 
Incorporating the Global Compact principles in the company's mission statement; 
Including the Global Compact commitment in the company's Annual Report and other public documents; 
Issuing press releases to make the commitment public. 

 
2. Providing, once a year, a concrete example of progress made or a lesson learned in implementing the 

principles, for posting on the Global Compact web site.  
 
This letter should be sent to:  
Mr. Ban Ki-moon 
Secretary-General 
United Nations 
New York, NY 10017 
 
In addition, within the framework of the Global Compact, a company may wish to:  

- actively support the principles and broad United Nations goals by initiating and participating in projects in 
partnership with the United Nations; 

- participate in result-oriented issue dialogues related to the critical problems facing the world, e.g. The Role of 
Business in Zones of Conflict (March 2001). 
 

http://www.unglobalcompact.org/gc/UNWeb.nsf/content/participate.htm
http://www.unglobalcompact.org/
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The Ten Principles of the Global Compact 

 
At the World Economic Forum, Davos, on 31 January 1999, the UN Secretary-General challenged world business 
leaders to "embrace and enact" the Global Compact, both in their individual corporate practices and by supporting 
appropriate public policies. The Global Compact’s operational phase was launched at UN Headquarters in New York 
on 26 July 2000. During the first Global Compact Leaders Summit, held on 24 June 2004 at UN Headquarters in New 
York, the Secretary-General announced the addition of a tenth principle against corruption. 
 
Human Rights 
 

Principle 1: The support and respect of the protection of international human rights; 
Principle 2: The refusal to participate or condone human rights abuses. 

 
Labour 
 

Principle 3: The support of freedom of association and the recognition of the right to collective\ bargaining; 
Principle 4: The abolition of compulsory labour; 
Principle 5: The abolition of child labour; 
Principle 6: The elimination of discrimination in employment and occupation. 

 
Environment 
 

Principle 7: The implementation of a precautionary and effective program to environmental issues; 
Principle 8: Initiatives that demonstrate environmental responsibility; 
Principle 9: The promotion of the diffusion of environmentally friendly technologies. 

 
Anti-Corruption 
 

Principle 10: The promotion and adoption of initiatives to counter all forms of corruption, including extortion 
and bribery. 

 
Vendors interested in participating in the Global Compact are encouraged to visit the Global Compact website at 
www.unglobalcompact.org for further information. 

 
 


